EUDS Mi Universidad

Nombre del Alumno: ANA JOCABET GARCIA VELAZQUEZ

Actividad: TERAPIA CON IMANES

Nombre de la Materia: INTERCULTURALIDAD Y SALUD

Nombre del profesor: Dra. SARAI GARCIA JUAREZ

TAPACHULA CHIAPAS A 28 DE ABRIL DEL 2023.



INTRODUCCIÓN

En este trabajo vamos hablar sobre el tema que se comento en clase sobre la terapia con imanes terapéuticos desde que es un imán, para que sirven entre otras es un material que tiene la capacidad de producir un campo magnético en su exterior, este campo magnético es el que permite el fenómeno de atraer otros elementos que sean de metal, entre ellos el hierro, el níquel y el cobalto sabemos que cada imán tiene un polo negativo y el otro positivo.

Esta regla nos puede ayudar a identificar los polos del imán:

polos iguales se repelen (+ +; - -) donde el + indica polo positivo

polos opuestos se atraen (+ - ; - +) y el - indica polo negativo.

Ahora veremos que es esta terapia es un tratamiento de prevención encaminado a mejorar la salud lo que se pretende con la utilización de imanes es crear un campo magnético capaz de actuar sobre la polarización celular de nuestro cuerpo se puede generar a través de imanes permanentes que mantienen un campo magnético estático, o a través de electroimanes que solamente lo crean cuando lo necesitamos esta terapia no está indicada en pacientes con marcapasos, cáncer o mujeres embarazadas además, los campos magnéticos aplicados nunca deben incidir sobre el corazón más adelante se podrá profundizar un poco más el tema.

UNIVERSIDAD DEL SURESTE 2



DESARROLLO

Empezaremos hablar más sobre esta terapia con imanes lo que busca es ordenar las ondas eléctricas que generan nuestras células y crear un flujo regular y constante de energía dentro de nuestro cuerpo este tipo de terapias lo que pretenden es la actuación directa sobre el sistema nervioso y el circulatorio mediante el equilibrio de la energía corporal y es que todas las actividades de nuestro cuerpo se rigen por impulsos eléctricos se utiliza con fines terapéuticos para acabar o mejorar estados de desorden en la salud como dolor de cabeza, dolores musculares, quemaduras, espasmos abdominales, dolores de espalda, pesadez en las piernas, mala circulación, retención de líquidos a la hora de aplicar una técnica u otra siempre hay que tener en cuenta la edad de la persona, ya que cada edad tiene su propia energía el estado de salud también es importante al igual que el nivel de presión arterial que tiene una vez analizadas estas variables se procederá a aplicar un tratamiento local o general en los que se utilizará un tipo de imán u otro dependiendo de lo que se quiera conseguir esta terapia es una técnica mínimamente invasiva que ofrece unos resultados sorprendentes estos tratamientos tienen que estar siempre administrados por profesionales cualificados, nunca deben hacerse por aficionados o nosotros en nuestras casas es importante esto pues ellos son los que deben determinar el tipo de terapia que vamos a seguir las sesiones van dependiendo de la patología del paciente es decir, de su gravedad habrían posteriores sesiones, hasta ser dado de alta la prioridad de las sesiones está sujeta a la evolución del paciente, de la patología, del dolor etc pero como mínimo 1 vez cada 8 días en la primera etapa y luego puede ser cada 20 - 25 días o 1 mes, según el terapeuta conlleve su método de aplicación algunas patologías que se pueden tratar con esta terapia son:

Autoinmunes - Lupus, dermatocitos, artritis reumatoide, y otras.

Cáncer - dependiendo de lo avanzado de la enfermedad y de los órganos vitales que hayan sido dañados.

Problemas - Cardiovasculares hipertensión, hipotensión, arterioesclerosis, cardiomegalia, etc.

Problemas Del sistema nervioso - migrañas, vértigos, fatiga, ansiedad, insomnio, esclerosis múltiple, etc.

UNIVERSIDAD DEL SURESTE 3



Dermatológicas - psoriasis, dermatitis atópica, neurodermatitis, dermatitis por contacto, etc.

Disfunciones glandulares - tiroidea, paratiroidea, ovárica, testicular, suprarrenales, etc.

Problemas Gastrointestinales - infecciones, colitis, estreñimiento, diarrea, hemorroides, etc.

Genitourinarias - infecciones, uretra, próstata, etc.

Disfunciones Ginecológicas - disminorrea, amenorrea, infertilidad, miomatosis, quistes, patología mamaria, etc.

También como enfermedades mentales ansiedad, depresión, estrés, epilepsia, miedo entre otras.

CONCLUSIÓN

Para ir concluyendo podemos ver que es una técnica invasiva no hay dolor al momento en la que la realizan induce al cuerpo de manera natural a su propia curación, por eso es una técnica sin efectos secundarios y pues menciona que da magníficos resultados dependiendo por que patología vayan a realizarla.

UNIVERSIDAD DEL SURESTE 4

LINEA DEL TIEMPO

HOMEOPATÍA



HIPÓCRATES

FUE EL PRIMER MÉDICO QUE TUVO LA IDEA DE QUE LOS PENSAMIENTOS



460 A.C

PARACELSO

aporte a la medicina fue la creación de las primeras drogas basadas en químicos y minerales...





HAHNEMAN

Creó una nueva terapeutica y le puso nombre de HOMEOPATIA.



1755

1781

EFRANZ

universidad de Leipzing.



JOHAN ERNEST STAPF

Fundo la Primera Revista

HARTMANN

Fue director de la



1786

1794



GUILLERMO GUSTAVO GROSS

Experimentación pura con chamomilla, Platina, estudió las aguas minerales

BRUNNOV

permitiendo así una fácil comprensión y divulgación de los principios de la Homeopatía en Francia



1797-1875

1833



DR.MARITZ WILHEM MULLER

se convirtió en el primer director del primer hospital homeopático en el Leipzig Joha Fue uno de los primeros homeópatas en París